



## Medicinal Ingredients/Ingrédients médicinaux

per capsules / par capsules

Magnesium L-threonate / L-thréonate de magnésium.....	800 mg
(Provides 65 mg of elemental magnesium / fournit 65 mg de magnésium élémentaire)	
Vitamin C / vitamine C (ascorbic acid / acide ascorbique).....	30 mg
Vitamin D / vitamine D (Cholecalciferol / Cholécalférol).....	5 mcg

Magtein® is protected under US patents 8,178,118; 8,142,803; 8,163,301; and other pending patents./  
Magtein® est breveté aux États-Unis 8,178,118; 8,142,803; 8,163,301; et en attente d'autres brevets.  
Magtein® is a trademark of Magceutics®, Inc. and is distributed exclusively by AIDP, Inc./  
Magtein® est une marque déposée de Magceutics®, Inc. et distribuée exclusivement par AIDP, Inc.

**Non-Medicinal Ingredients :** Vegetable cellulose. **Recommended Use or Purpose:** Helps to support cognitive function in the elderly with mild cognitive impairment. A factor in the maintenance of good health. Helps to maintain the body's ability to metabolize nutrients. Helps in the development and maintenance of bones. Helps in the development and maintenance of teeth. Helps in tissue formation. Helps to maintain proper muscle function, including the heart muscle. **Recommended Dose:** 2 capsules a day. Take with a full glass of water. **Recommended duration of use:** Consult a healthcare practitioner for use beyond 3 months. Use for a minimum of 6 weeks to see beneficial effects on cognitive. **Known Adverse Reactions:** Some people may experience diarrhea.

**Ingrédients non médicinaux :** Cellulose végétale. **Usage ou fins recommandés :** Aide à maintenir les fonctions cognitives chez les personnes âgées qui présentent de légers troubles cognitifs. Contribue au maintien d'une bonne santé. Aide à maintenir la capacité du corps à métaboliser les nutriments. Aide au développement et au maintien des os. Aide au développement et au maintien des dents. Aide à la formation des tissus. Aide au maintien d'une bonne fonction musculaire incluant le muscle cardiaque. **Dose recommandée :** 2 capsules par jour avec un grand verre d'eau. **Durée d'utilisation recommandée :** Consultez un praticien de la santé pour une consommation de plus de trois mois. Consommer pendant un minimum de six semaines pour observer des bienfaits cognitifs. **Effets indésirables connus :** certaines personnes peuvent souffrir de diarrhée.

CONTACT US

1 888 770-0079

info@atplab.com